



## Esa reforma es un riesgo: PAN; pide prudencia a Sheinbaum

El PAN en el Senado calificó como un riesgo para el país la reforma al Poder Judicial que se pretende aprobar en septiembre y confió en que gane la cordura de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para frenar esta iniciativa que es negativa y sólo busca dañar a ese poder.

“De las cinco reformas, todas son importantes pero la que podría preocupar, la que podría poner en riesgo al país, realmente así lo quiero decir, la que podría

poner en riesgo al país es la judicial”, alertó el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en la Comisión Permanente, Julien Rementería.

Dijo que elegir a los jueces a través de voto popular como plantea esa reforma no garantizará que la corrupción se acabe en el Poder Judicial.

“Me parece que esa no es la forma”, indicó.

La mejor forma de garantizar un estado de derecho no es

la elección de los juzgadores sino poner a los mejor calificados en esas posiciones, aseveró.

“Lo que se tiene que hacer es buscar que podamos realmente poner a los mejor calificados y a los que se ha comprobado con su hoja de servicio que funcionan y funcionan bien, de otra manera ponemos en riesgo algo que sí, se puede mejorar, puede haber una reforma judicial mejor y que podemos hacer que el sistema judicial funcione mejor, pero dar este paso me parece un error”, estableció.

El panista confió en que los foros de parlamento abierto para analizar la iniciativa de refor-

ma al Poder Judicial de la Federación (PJF) sean tomados en cuenta para mejorar la propuesta.

“Los tiempos no son el problema, el problema se va hacer caso a lo que en los foros la gente informada diga ¿Si o no? Si la respuesta es sí, si le va a hacer caso bueno pues adelante no hay problema”, indicó.

En tanto, el senador panista Damián Zepeda, confió que gane la cordura de Sheinbaum y que tenga prudencia para elegir entre respetar la pluralidad, la democracia y saber construir instituciones y desarrollo o caer en la historia de todos los presidentes que han tenido el poder absoluto, que es el abuso absoluto.

Aseveró que al interior de Morena hay “un jaloneo entre una versión más moderada y un presidente que no quiere terminar de irse”.

Reconoció que la reforma al Poder Judicial es urgente, pero “positiva no negativa. Esa reforma es para dominar al Poder Judicial, no trae nada”.

“Es una trampa, ahí vamos a ver perfiles al rato, pues no sé así como Cuauhtémoc Blanco ganó la gubernatura de Morelos y quien quita y gane como ministro de la Corte, ¿no?, u otros, ser popular no garantiza ser una persona apta para el cargo”. (Alejandro Páez) •